
Protokoll: 
 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer ruft TOP 5 auf.  

Nach kurzer Aussprache über ausreichende Fahrradstellplätze am Einkaufsmarkt 

stellt Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer fest, dass die Vorlage der Verwaltung zur 

Kenntnis genommen wurde.  

 


